



Célébrations liturgiques festives sur l'île de Bali



Le 14 janvier 2018, fête de la Circoncision du Seigneur et mémoire de saint Basile le Grand, l'archevêque Serge de Solnetchnogorsk, administrateur des paroisses du Patriarcat de Moscou dans les pays d'Asie orientale et du Sud-Est, a célébré la Divine liturgie dans l'oratoire de la communauté Saint-Serge sur l'île de Bali (Indonésie). Presque toutes les personnes présentes ont communiqué aux Saints Mystères du Christ.

Des expatriés russes résidant dans l'île de Bali ont organisé une communauté, loué un local pour y installer un oratoire et se sont adressés à la hiérarchie de l'Église orthodoxe russe, les priant de créer dans l'île de Bali une paroisse dédiée à saint Serge de Radonège.

La première Divine liturgie dans la nouvelle église a été célébrée le 7 janvier 2018.

Auparavant, en 2003, le métropolite Cyrille de Smolensk et de Kaliningrad (aujourd’hui patriarche de Moscou et de toute la Russie), était venu à Bali y étudier la possibilité de subvenir aux besoins spirituels des orthodoxes de Bali. En décembre 2007, l’évêque Marc d’Egorievsk, aujourd’hui métropolite de Riazan et de Mikhaïlovsk, alors vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, avait étudié la question de l’ouverture d’une paroisse de l’Église orthodoxe russe dans l’île de Bali pendant son déplacement en Indonésie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47787/>